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５月２７日（水）１４時から愛車協第１６回通常総会が愛知県自動車 

会館会議室において、開催されました。 

本総会は、先日の第１６８回理事会で決議されたとおり、新型コロナ 

ウイルスの感染防止から第１６回通常総会を定款に規定されてある最 

小人数で開催し、委任状により代理人をもって議決権を行使する総会と 

なりました。出席者は１５名、委任状出席者は６０名の開催となり、 

← ← 出席者全員マスクを着用し間隔を開けての実施となりました。 

進行役の池場宏行副理事長の開催宣言で 

始まり、金原理事長より「安全第一で書面決議という形の理事会となりました。 

２０１９年度決算は、皆様のお陰を持ちまして昨年度に続き６期連続黒字決算  

となりました。」とのお礼に続き、平岩晃一副理事長が議長となり、全ての議案 

が承認されましたのでご報告します。（新任挨拶する新理事の「内藤和浩」氏 → ） 

異例の総会となりましたが、皆さまのお陰をもちまして終了出来ましたこと、心より感謝申し上げます。 

 

６月２日（火）金原理事長及び諸戸専務は、４月に着任しました「小林博之」 

愛知運輸支局長及び「大林清和」愛知運輸支局次長に表敬訪問しました。 

小林支局長は三重運輸支局長から、大林次長は中部運輸局保安・環境課長 

から栄転されました。           （右後 小林支局長、右前 大林次長 → →） 

金原理事長より、愛知県自動車車体整備協同組合の概要等の説明後、４月 

より開始された特定整備についての意見交換を交わしました。 

 

国土交通省は、安全を脅し環境悪化の要因となる不正改造車の排除に対する 

社会的気運の高まりから、中部運輸局では６月の１ヶ月間を「不正改造車を排 

除する運動」強化月間を定め、全国で１６３回以上の街頭検査を実施するなど、

関係省庁、自動車関係団体等と連携し、不正改造車のより一層の排除に向けた 

取り組みを集中的に実施します。 

ついては、自社所有の車両や従業員の車両の自主点検の実施、適正な整備・ 

改造の推進並びに不正改造車に関する情報提供等についてご協力願いたい、と 

の要請がありましたのでよろしくお願いします。 

（℡：０５２－３５１－５３１４・愛知運輸支局整備検査担当） 

なお、不正改造の具体例は国土交通省HPの下記アドレスでご確認ください。 

https://www.mlit.go.jp/jidosha/jidosha/tenkenseibi/huseikaizou/h1/h1-2/ 

 



 

厚生労働省では、７月１日（水）から７日（火）までを「全国安全週間」、６月１日（月）から 

３０日（火）までを準備期間として、各職場における巡視やスローガンの掲示、労働安全に関する 

講習会の開催など、さまざまな取組を行っていきます。 

高年齢労働者の労働災害を防止するため、高年齢労働者の安全と健康確保のため 

のガイドラインを策定するとともに中小企業を支援するエイジフレンドリー補助金 

を創設し、職場改善の取組を促すこととしています。 

これらを踏まえ、本年度のスローガンでは、事業者と労働者が一体となって「リスクアセスメント」 

を行うことなどにより、高齢者が安心して安全に働ける職場環境を形成することを通じて、すべての 

働く人の労働災害を防止するよう呼びかけています。   問い合先：愛知労働局労働基準部  

 ①安全課TEL：052-972-0255  ②新型コロナウイルスについては、健康課：TEL 052-972-0256   

 

今や、命を護る必須アイテムに出世？した「マスク」。 

小生の友人は、不評の「あべのマスク」を後世に残す悪遺品として保存するとか・・・ 

小生は花粉症なのに滅多にマスクを使用しなかったのですが、さすがにコロナ禍を 

契機に一気に総マスク社会の一員となりました。 

マスクの定着は靴下や下着を身に付けるのと同等の生活必需品に格上げされたようです。 

顔の半分を覆うマスクは荒隠しに丁度良いのですが、美しい微笑みをお見せすることが 

出来ませんね。また、言葉で褒めて舌を出していても判りませんね。 

人間は、顔の表情で大きく左右されますので、その表情が見えなければ意思の疎通が難しくなるの 

ではないでしょうか？恐らく、コロナ終息後もマスク着用は定着されると想定しますが、我々の業界 

では顔の表情の判らぬ対話は吉と出るか凶と出るか？ 

蒸し蒸しの梅雨時期になります、体調に十二分気をつけてください。  (>_<) (^O^) （ｙ．ｍ） 

 

事務局の伊藤です。 

永らく愛車協に在職しこの６月末日で退職となります。愛車協に入社したきっか 

けは、当時、前専務理事の藤井様とのご縁をいただき就職することとなりました。 

その頃私は前勤務先が倒産し１０ヶ月ほど就職活動を行っていましたが、なかなか 

決まらず路頭に迷い、傷心のところようやく面接の場にたどり着けました。 

面接は当時、理事長大東工業 田中様と専務理事大塚様の立会いの下行われ、緊張感とようやく 

面接の場に立てたことへの感謝の気持ちがこみ上げてきたことを今でも鮮明に覚えています。 

振り返れば約１８年間こんなにも長く愛車協に勤務させていただき感慨深い想いです。 

大塚専務・中村専務・諸戸専務と三人の専務理事に仕え事務局の仕事 

を通し沢山の事を学ばせていただきました。 

特に諸戸専務には、仕事のはかり方、考え方の多様化、また人生の 

楽しみ方等を教えていただき感謝の気持ちでおります。 

これから退職後の人生に活かさせていただきたいと思います 

不手際なことも多々あったと思います。長きに亘りお勤めさせていただいたことを愛車協組合員 

の皆様方に心より感謝の気持ちを申し上げます。 本当にありがとうございました。(^O^)（ｓ．ｉ） 




